



## Interrumpe seguidor de Sheinbaum mitin de Del Moral



Un seguidor de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, se coló en un mitin de Alejandra del Moral, candidata de la alianza Va por Estado de México, e interrumpió el discurso del panista Santiago Creel para ovacionar a la morenista.

En una maniobra de unos segundos, el hombre se brincó las vallas de seguridad del equipo de campaña en el Municipio de Otumba, en el extremo noroeste de la entidad, se subió al templete y dijo: "¡Que viva Claudia Sheinbaum!".

El seguidor de la Jefa de Gobierno intentó quitarle el micrófono a Creel, quien daba su discurso de apoyo a la candidata por la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza.

"Ándale, ándale, está equivocado aquí al hombre", le respondió presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

"Vean no'más lo desesperados que andan los morenos, mandando a un despistado queriendo venir a decir; ahora que vamos ganando, vamos ganando, ¿sí o no?", agregó.

<https://www.reforma.com/interrumpe-seguidor-de-sheinbaum-mitin-de-del-moral/ar2600292?v=4>